

Kinder und Förster im Dialog

«Gäll, du bist der, der die kranken und alten Bäume fällt?», fragten die «Dusse Verusse»-Waldkinder den Förster Markus Tanner. Bei diesem Satz schmunzelte Tanner, als er am Donnerstag der vergangenen Woche die Naturspielgruppe Dusse Verusse in Dübendorf bei ihrem Waldsofa am Halden-/Ursprungweg besuchte.

Der Tag des Walds war Anlass, den drei- bis fünfjährigen Waldspielgruppenkindern im Zusammenhang mit der Kampagne «Dübi Respekt» wichtige Verhaltensregeln in der Natur zu erklären. Markus Tanner weiss, wie er Kinder mit dem Thema «Dem Wald Sorge tragen und ihn schützen» begeistern kann. Aufmerksam und gespannt hörten ihm die Mädchen und Buben zu. Am Schluss seines Besuchs lobte Tanner die Leiterinnen Bea Ongaro und Nina Weber, die gute Arbeit mit den Kindern geleistet hätten, da diese bereits viele der Regeln kannten, die er ihnen während seines Besuchs vorstellte.

Spielgruppe Dusse Verusse, Dübendorf

«Dusse Verusse»: Die Naturspielgruppe ist ein Projekt der Feuervogel Genossenschaft und feiert dieses Jahr 20 Jahre Projekte für Mensch und Natur. «Dusse Verusse» war der Pionier der Waldspielgruppen in der Schweiz. Weitere Infos: www.dusse-verusse.ch



Am Tag des Walds erklärt Förster Markus Tanner den Kindern der Spielgruppe Dusse Verusse, was sie im Wald tun sollen und was lieber nicht. Bild: zvg